



26 DE NOVIEMBRE
2021 @Inpagob
📷 📘 🐦 📺
www.inapa.gob.do

INAPA REALIZA SORTEO DE 23 OBRAS POR MÁS DE RD\$300 MILLONES



El Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA) realizó este jueves el sorteo de 23 obras, por un monto superior a los RD\$300 millones, a fin de seguir trabajando para garantizar agua potable y saneamiento.

El proceso se llevó a cabo en la sede del Colegio Dominicano de Ingenieros, Arquitectos y Agrimensores (Codia).

En la actividad, estuvo presente la directora general de Ética e Integridad Gubernamental (DIGEIG), Milagros Ortiz Bosch.

El director ejecutivo del INAPA, Wellington Arnaud, precisó que, cumpliendo con los lineamientos del presidente Luis Abinader, desde el INAPA se trabaja con total transparencia, de manera que los recursos del pueblo lleguen a los sectores más vulnerables.

«Estamos haciendo mucho con poco», afirmó el funcionario, al dejar abierto el proceso.

Arnaud manifestó su satisfacción con los ingenieros ganadores de las primeras obras sorteadas en el mes de diciembre del 2020, destacando que casi todas están concluidas.

Asimismo, agradeció al presidente del Codia, Dolores Núñez, por el apoyo y colaboración, en favor de garantizar una participación equitativa y justa de los profesionales de la ingeniería.

Para participar en el proceso, los postulantes depositaron los documentos que amerita el debido proceso, tales como, certificado del Codia, copia de cédula, Registro de Proveedor del Estado (RPE), certificado de la Dirección General de Impuestos Internos (DGII), entre otros.

Se recuerda que la recepción de los documentos de los participantes se realizó desde el pasado 28 de septiembre hasta el primero de octubre, en la sede que agrupa a los profesionales de la ingeniería, arquitectura y agrimensura.

REUNIÓN DEL PERSONAL FINANCIERO Y ADMINISTRATIVO



El personal financiero, administrativo y provincial del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA) sostuvo una reunión, con el objetivo de coordinar los trabajos referentes al proceso de cierre del ejercicio contable del año 2021 e impulsar la mejora de los procesos y la racionalización y calidad del gasto.

La actividad fue encabezada por el director ejecutivo de la institución, Wellington Arnaud.



El encuentro fue coordinado por la directora financiera, Francia Aquino Ledesma, quien explicó el marco normativo del proceso de cierre y los principios fundamentales de la administración pública: eficacia, transparencia, publicidad y coordinación.

También participaron la asesora financiera, Ruth Chevalier; así como los directores de Operaciones, Administrativo y Comercial, Luis Popa, Santiago Durán y Alex de León, respectivamente.

De igual modo, estuvieron presentes los encargados de los departamentos de Revisión y Control, Financiero, Contabilidad e Ingresos y Recaudaciones, José Nicolás Caraballo, Danilo Villa, Rafael Ramírez y Misleiby Céspedes, respectivamente.

Además, asistieron los directores regionales, encargados administrativos provinciales y custodios de fondos de caja chica a nivel nacional.

La reunión se llevó a cabo en el salón Tito Cairo de la institución.

CHARLA SOBRE EL SISTEMA DE GESTIÓN INTEGRADO

Autoridades del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA) realizaron una charla de sensibilización del Sistema de Gestión Integrado (SGI), con el propósito de que los colaboradores de la institución tengan la debida información acerca del sistema, su alcance, las políticas de gestión integrada y las de protección al denunciante.



El SGI del INAPA es un sistema que se ampara en las normas ISO 9001, de gestión de la calidad, e ISO 37001, de gestión contra el soborno. Estas normas se implementan con la finalidad de aumentar la calidad y la satisfacción de los usuarios a través de los servicios que brindan las instituciones, en este caso agua potable y saneamiento.

El gestor de proyectos del Departamento de Calidad en la Gestión, Ángel Blanco, explicó que, con la aplicación de la norma ISO 37001, buscan implementar controles que eviten que la institución se vea envuelta en delitos de soborno.

«Necesitamos que los colaboradores conozcan las políticas del SGI que se empezarán a implementar a partir del próximo mes, la política de protección al denunciante y la política de regalos; que estén conscientes de la importancia de estas para la institución y por qué las queremos implementar», expresó Blanco.

Dentro de los beneficios que tiene la aplicación del SGI en el INAPA están demostrar la buena intención de la institución de ejercer su labor responsablemente, incrementar la competitividad, generar confianza en la comunidad y partes interesadas, aumentar el reconocimiento internacional, enfrentar los riesgos de corrupción y demostrar transparencia.

«Los beneficios que le proporcionará a la institución implementar este sistema son excepcionales. Por eso estamos inmersos en estas charlas: para educar acerca de que estamos en proceso de implementación y velando por el cumplimiento de todos los controles que el sistema obliga a implementar», aseguró.

Blanco instó a los asistentes presentes en la charla a denunciar cualquier acción indebida que pueda ser considerada como soborno, o calificada de inapropiada, al correo electrónico canaldedenuncias@inapa.gob.do.

WELLINGTON ARNAUD ENTREGA DOS NUEVOS MOTORES EN ASURO

El director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, entregó dos nuevos motores para ser instalados en el Acueducto Múltiple del Suroeste (Asuro), a fin de dar solución definitiva en un cien por ciento al problema del servicio de agua potable, para beneficio de los municipios de Barahona, Bahoruco e Independencia.



El funcionario dijo que la presente gestión está enfocada en dar cumplimiento a la promesa del presidente Luis Abinader de llevar agua potable a cada hogar dominicano.

Dijo que, con la instalación de estos motores, estas demarcaciones recibirán el servicio en calidad, cantidad y presión.

Sostuvo que contribuir al desarrollo humano de la población es su prioridad.



DÍA INTERNACIONAL DE LA ELIMINACIÓN DE LA VIOLENCIA CONTRA LA MUJER

Colaboradoras del Departamento de Equidad de Género del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA) escenificaron un drama no hablado, representando la violencia física de que son objeto las féminas en la República Dominicana, con motivo del Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer.

El escenario, donde tres servidoras simulaban haber sido golpeadas en alguna parte de su cuerpo y mostraban tristeza en sus rostros, fue colocado en la explanada de la institución.



Allí la encargada del departamento, Libertá Santana, quien coordinó y encabezó la actividad, explicó que esta forma parte de la campaña «Vivir sin violencia es posible», que coordina el Ministerio de la Mujer.

Sostuvo que el objetivo es concientizar a los servidores de la institución sobre este tema.

Como parte de la actividad, Santana les explicaba a los colaboradores sobre este problema y los invitaba a firmar un acuerdo compromiso, simbólico, de que no ejercerán violencia contra las damas.





INAPA PERAVIA

Técnicos de la Dirección Provincial Peravia dieron mantenimiento a la antigua planta de tratamiento de aguas residuales en el sector Santa Rosa, municipio Baní.



INAPA DUARTE

Nuestro equipo en la provincia Duarte corrigió averías en la calle principal del sector Las Colinas, municipio San Francisco de Macorís.



INAPA HATO MAYOR

Un equipo de la institución en Hato Mayor sustituyó tubos de suministro de agua potable que fueron quemados por desaprensivos en la carretera Hato Mayor-Yerba Buena.



